

## Una gran obra y una magnífica compañía en el teatro de la Zarzuela

Como se había previsto la noche de su afortunado estreno, "Las alegres cazadoras" siguen llenando el sumiso teatro de la Zarzuela, en el que los autores de la aplaudida obra han hallado una empresa fastuosa y una gran compañía. Figuras destacadas de ella son, además de la gentil y bella Paquita Gallego—cada día más admirada—, Nieves Patiño, Julia Lajos, Erasmo Pascual, Conchita Arteaga, las diez encantadoras "vedettes" y el sensacional conjunto, que es uno de los mayores atractivos del teatro de la Zarzuela.



19  
n  
L  
d  
la  
V  
el  
su  
de  
m  
lle  
de  
pa  
Co



## Angel de Andrés

DEBUTA HOY EN EL

### TEATRO BENAVENTE

Angel de Andrés, el fenomenal actor cómico, debutó hoy en el teatro Benavente con el éxito de Tono y Manzanos "UN DRAMA EN EL QUINTO PINO". Los admiradores de nuestro popular astro cinematográfico y teatral están de enhorabuena. Los llenos que a diario se suceden en la coqueta sala de la calle de Hortaleza han impulsado a la empresa, en su deseo de corresponder al favor del público, a incorporar a su ya magnífico elenco a Angel de Andrés, tanto tiempo apartado de este público de Madrid, que tanto le quiere y admira. ¡Todos al Benavente, a reírse como nunca con la "función" de la temporada: "UN DRAMA EN EL QUINTO PINO"!

## El homenaje nacional a don Vicente Casanova

Bajo la presidencia de don Francisco Casares, ha celebrado una interesante reunión el grupo gestor del homenaje que se prepara a don Vicente Casanova, como expresión admirativa y de gratitud por su fecunda y dilatada labor en pro del cine español. Los reunidos cambiaron impresiones acerca de la marcha de los trabajos, especialmente por lo que se refiere a la recogida de firmas. Son ya muchas las que se han estampado en las láminas que formarán el gigantesco álbum que se ofrecerá, en su día, al señor Casanova. Como se sabe, por expressa voluntad del ilustre impulsor de la cinematografía nacional, el tributo que se le ha de rendir consistirá en la reunión de las firmas de sus amigos y admiradores.

Para facilitar esa recogida de firmas, evitando molestias a quienes no puedan acudir a los lugares designados para recibir las adhesiones y donativos—de una a 25 pesetas—se han nombrado pequeñas comisiones que irán a centros oficiales, corporaciones, oficinas, etc. Para formar parte de esos grupos, emisarios del que organiza el homenaje, se han ofrecido espontáneamente varias artistas, estrellas destacadas del cine, como Aurora Bautista, Amparito Rivelles, Lina Yegros, Ana Mariscal, Maruchi Fresno, Carmelita Sevilla, Marija Diaz, Blanquita Amaro y María Rosa Salgado. De los actores cinematográficos, se cuenta con el ofrecimiento de Manuel Luna, Jesús Tordesillas, Fernando Rey, Eduardo Fajardo, Virgilio Teixeira, Antonio Vilar, Rafael Romero Marchen, Alfredo Mayo y Fernando Fernández-Gómez.

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx



## TEATRO ALBENIZ

Compañía bailes españoles de

MARIFE

y

ALBERTO TORRES

Después del éxito en Fontalba con las 12 danzas de Granados, Marife y Alberto Torres han formado un nuevo espectáculo con

una nueva versión de estas danzas y un divertimiento coreográfico panamericano; para esas canciones americanas han contratado a Pepita Lerma. El espectáculo comprende una selección de algunos números de la revista presentada por Alberto Torres en 1948 en Broadway, y que mereció el premio de las revistas en aquella temporada. Extraordinario dentro de este espectáculo será el estreno del "ballet" "Cuba 1800", del maestro Salvador Ruiz de Luna. El debut tendrá lugar el viernes, día 12, por la noche.



ALBERTO TORRES

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx